
令和６年度第２回 青梅市商業振興対策審議会 会議録

日 時 令和７年２月１７日（月）午後３時開始

場 所 青梅市役所議会棟３階 第３委員会室

出席者

委 員（７人）

清水委員、久保稔委員、桑田新一委員、鈴木宗委員

畦冨美子委員、青木直子委員、青木誠一委員

事務局（５人）

渡部地域経済部長、並木商工業振興課長

森田商業労政係長、加納工業振興係長、本橋主任

欠席者 楢󠄀島幸子委員

傍聴者 １名

次 第

１ 開会

２ あいさつ

３ 会長および副会長の選任について

(1) 会長の選任

(2) 副会長の選任

４ 協議事項「青梅市商・工業振興プランの一部改訂について」

５ その他

６ 閉会

発言要旨

４ 協議事項「青梅市商・工業振興プランの一部改訂について」

〇資料２ ２頁目の文言について

委 員 施策方針１施策方針３の「立地環境や個性・特性を生かし

た」は「活かした」が適切ではないか。

事務局 「活かした」に変更する。他にも同様の文言があったため合

わせて修正する。

〇資料２ ３頁目の削除した文言について

委 員 施策方針２施策２にあった「住宅併設型店舗の店舗と住居を



分離するための改築費用等を支援することで出店者の負担を軽

減し」を削除するとあるがこれはどういった意図か。

事務局 市としては実績が多くないためこれに焦点を当てた事業は難

しく、新規出店のための制度もあるため、そちらに統一したい意

図がある。

委 員 個人の資産との棲み分けを明確に分けることはなかなか難し

いかと思われる。

〇資料２ ４頁目の文言について

委 員 施策方針３施策２について、回遊性から周遊性という文言に変

更されているが、周遊性にした意図を伺いたい。

事務局 回遊というよりも周遊の方が、大きく青梅全体を回ってくれる

ものと考え変更した。

委 員 周遊というのもいい考えだが、そもそも青梅に人が来るよう努

力してもらいたい。

事務局 承知した。他部署とも連携して実施していく。

〇資料２ 10 頁目の削除した文言について

事務局 施策方針１施策１「地域の保育所状況」という文言を削除して

案を示したが、先に開催した工業振興対策審議会にて、この部分

についての意見を頂戴したため、こちらでも審議いただきたい。

委 員 保育所の状況というより、保育そのもののあり方等の広い意味

で捉えるのはどうか。こうしたところで大きい方向を示すことで

人を集める要素にもなりうる。

委 員 保育というと保育所などを連想される可能性もある。子育て支

援といった広い意味にしてはどうか。

事務局 異議なし。

〇資料２ 資料２に関するここまでの意見を通して

事務局 今回いただいた意見を踏まえ会長と文言の調整をしていきた

い。

委 員 異議なし。

〇第７次青梅市総合長期計画との調整について

事務局 青梅市商・工業振興プランについて、第７次青梅市総合長期計

画に沿った文言に変更していきたい。

会 長 会長一任でよろしいか。

委 員 異議なし。

〇青梅市長への答申について

事務局 これまで議論してきた内容を元に市長への答申案を作成した。

こちらを元に現行プランを変更した上で市長に答申したいと考

えているがよろしいか。

委 員 異議なし。



５ その他

事務局 今後、全部改訂も予定されているため、その際にもお力添え

いただきたい。

委 員 承知した。

別件だが、今回、様々なデータをお示しいただいたが、中に

は出典元団体などがわかりにくいものがあるため補足をお願い

したい。

事務局 承知した。


